

# Kindergarten zieht ins Pfarrhaus

**Umnutzung** Im Pfarrhaus Allerheiligen an der Neubadstrasse soll wieder Leben einziehen. Basel-Stadt plant mit einem Aufwand von 1,5 Millionen Franken den Einbau von einem Doppelkindergarten. Notwendig ist etwa eine Asbestsanierung. Dies geht aus einer aktuellen Baupublikation hervor.

In der Kirchgemeinde sind die Pläne seit vergangenem Jahr bekannt. An einer ausserordentlichen Pfarreiversammlung hat sie im Frühjahr 2024 über Umbaupläne ihres Pfarreiheims befunden, die in enger Zusammenarbeit mit dem Erziehungsdepartement entstanden. Sie hat gleichzeitig beschlossen, dass nach diesen Umbauarbeiten das Pfarrhaus in einen Kindergarten umgewandelt wird.

Die angrenzende Schulanlage Neubad ist in den vergangenen Jahren massiv gewachsen. Die ursprünglichen zwei Schulhaustrakte wurden um weitere Gebäude und Pavillons ergänzt. Mit einer grossen Umgestaltung der Aussenanlage wurde das Sammelsurium zuletzt wieder zu einer Einheit geformt. Nun soll ein weiterer Kindergarten dazukommen.

Die Schulhausplanung im Neubad-Quartier findet damit keinen Punkt. So hat diese Zeitung bereits berichtet, dass auf dem Areal der benachbarten Sportplätze Schützenmatte nach einem geeigneten Standort für ein zusätzliches Sekundarschulhaus gesucht wird. Dies allerdings nicht zur Freude der dortigen Sportvereine. (cm)